



CONSEJO SUPERIOR DE INVESTIGACIONES CIENTÍFICAS

EL SECRETARIO

Madrid, 21 de Diciembre de 1965

Sr. Profesor D. Pedro de Palol
 Seminario de Estudios de Arte y Arqueología
 Universidad de
VALLADOLID

Mi distinguido y estimado amigo:

Recibí su carta y el resumen que en ella me incluía sobre los Congresos Internacionales de Arqueología Cristiana, ya que el próximo ha de celebrarse en Barcelona, según el acuerdo tomado en Treveris.

Desde luego encuentro muy interesante el que un Congreso de tanta importancia tenga por sede Barcelona y puede V. contar con la colaboración del Consejo en todo aquello que sea necesario. Sin embargo, tratándose de un Congreso que no ha de celebrarse hasta 1969, no creo que, por el momento, tengamos nosotros que tomar ningún acuerdo concreto. Indudablemente los trabajos de organización han de empezarlos Vds. en seguida, pero la colaboración del Consejo no sé en que puede consistir por ahora. Si V. tiene alguna sugerencia que hacerme, le agradecería mucho me la formulara.

A principios de 1969 es cuando creo que habría que empezar a preparar lo que habría de ser nuestra ayuda, tanto económica como de otro tipo, y eso tomarlo con tiempo, pero siempre dentro del año 1969. Para ello podríamos reunirnos un poco antes, pero todo esto me parece un poco prematuro tratarlo ahora.

Respecto a la publicación de su obra "Arqueología Cristiana de la España Romana", he hablado con D. Rafael de Balbín sobre el asunto y hoy mismo le he puesto unas líneas para recordárselo. Espero su respuesta ya que de palabra no podía informarme concretamente sin haber estudiado antes el estado de la cuestión. Ya le tendré al corriente de lo que me diga.

Reciba un saludo cordialísimo de su buen amigo

Firmado: José M^a Albareda